. SEANCE DRAMATIQUE ET MUSICALE AU COLLEGE

Le 5 avril les élèves du collège de Saint-Boniface ont représenté, en l'honneur de S. G. Mgr l'Archevêque, une tragédie en cinq

actes du R. P. Longhaye, S. J., intitulée: Les Flavius.

La séance fut présidée par Mgr F.-A. Dugas, P. A., administrateur du diocèse pendant le voyage de S. G. Mgr l'Archevêque à Rome. Il avait à sa droite le R. P. Carrière, provincial des Jésuites, et à sa gauche le R. P. Cahill, provincial des Oblats. Un grand nombre de prêtres était présent. Une nombreuse assistance remplissait la vaste salle.

Bien que la plupart des rôles fussent tenus par de jeunes élèves, ils furent rendus avec beaucoup de naturel et de vie. L'auditoire manifesta à plusieurs reprises son appréciation par de chaleureux applaudissements.

LE CANADA ECCLESIASTIQUE

Nous avous mentionné dans notre dernier numéro la publication du Canada Ecclésiastique de 1916. Nous désirons y revenir pour recommander de nouveau au clergé et aux communautés religieuses, et aussi aux fidèles, ce livre important qui renferme tant de choses sur l'état et le mouvement de la vie ecclésiastique au Canada.

L'édition de cette année contient un souvenir ému à notre cher archevêque décédé au cours de l'an dernier. Il nous fait plaisir de rappeler ici le vif intérêt qu'il a toujours porté à cette publication et combien de fois il a insisté pour qu'on y consignât la liste des prêtres qui ont desservi chaque paroisse dans le passé avec les dates. On peut constater que cette liste est presque complète. Il a eu soin aussi de faire consigner l'année de la fondation de chaque paroisse: ce qui revêt un vif intérêt et ce que l'on ne pourrait refaire pour tout le diocèse sans beaucoup de recherches. L'une des grandes joies de son cœur de bibliophile fut le don princier d'une collection complète de l'ouvrage que lui fit un jour son ami, M. L. J.-A. Derome, le compilateur depuis trente ans de ce présieux travail.

M. l'abbé Elie-J. Auclair, l'auteur de la préface et de maintes autres pages intéressantes, fait remarquer que la mort de Mgr Langevin a été l'occasion d'importants changements dans l'organisation ecclésiastique de l'Ouest et il explique que Le Canada Ecclésiastique de cette année n'a pas pu tenir compte, dans ses listes, du nouveau diocèse de Winnipeg, dont les limites ne sont pas encore officiellement connues. Le diocèse de Saint-Boniface y apparaît commelles années passées.